
2012 年 12 月 18 日(火) 

六葉会 常任幹事会（第 9 回）議事録 

 

日 時  ： 2012 年 12 月 18 日（火）19:00～21:00 

場 所  ： 母校会議室 

出席者  ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・萩原孝(26)・近田裕信(28) 

髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・中田努(34)・秋吉和史(35)・高石智一(43) 

芹田祐一(44)         以上 14 名敬称略 

 

1. 会長挨拶(島根会長) 

10 日余りで今年も終わります。今年も皆様のご協力に感謝いたします。 

2. 来賓ごあいさつ(都合付かず欠席) 

3. 学校より(中田学校担当幹事) 

12 月 20 日クリスマス礼拝と終業式です。一般クリスマス礼拝 12 月 22 日礼拝堂で行われます。 

皆様も是非ご参加ください。 

4. 前回議事録の確認 

常任幹事会(11 月 19 日)(読み合わせ・確認)  終了までに異議なく承認 

5. 報告事項 

・六浦祭・HCD について(野澤幹事長) 

六浦祭の中で HCD、六葉会の部屋、無事終えることができました。 

同じ案内をしていながら反応に違いがあり次年度以降の検討課題。 

・合同同窓会より 

  11 月 14 日六浦開催幹事会(高橋副会長) 

11 月 14 日幹事会が始めて六浦で開かれました。2 年以上前から六葉会が希望していたことが実現し

ました。食事も六葉会の常任幹事会と同様におにぎりとから揚げで対応し三春台開催時の食事代より

安くできていることもアピールできたと思います。協議の中で特に報告しておく内容は、本年度の事

業についてであります。六葉会からの提案で予算を掛けない事業を行うこととなり、各部会の交流事

業を推進することになりました。各会で実施する事業が決まり次第、各会へ案内状を出すこととなり

ました。また、12 月 3 日に実施された法人役員との懇談会で、学院クリスマスの在り方について合

同として正式に申し入れすることを決定しました。 

12 月 1 日に法人の評議員会が開催されます。 

12 月 3 日法人との懇談会(島根会長) 

12 月 1 日の評議員会で前永野会長から高橋副会長に評議員就任の件が承認された。12 月 3 日法人役

員との懇談会で合同同窓会として事前に資料を提出し法人側としても対応がスムースであった。学院

クリスマスには企画・運営に同窓会が関わっていいのではないか。名刺デザインの件など学校の PR

になるならば統一して使用する。校友課が合同同窓会の議事録や資料作成などで手伝うことも可能 

・第 61 回生学年幹事(野澤幹事長) 

中田学校担当幹事から決定した連絡があった。例年通り同じデザインで卒業アルバムに掲載依頼。 

2012 年度卒業生（61 回生） 六葉会 学年幹事（敬称略） 

 (1 組)髙坂 隼人・澤井 陽平 (2 組)小山 綾香・星野 大地 (3 組)相川 大志・野々垣 実咲 

 (4 組)門倉  悠・見留 和樹 (5 組)長谷川 礼吏・横尾 夏帆 

・ 六葉会室(六穂会室)の片づけ(萩原) 

12 月 11 日六葉会室の片づけをしました。きれいに片付いただけではなく貴重な資料なども確認でき

ました。(参加者：野澤・荒井・萩原・甲斐) 

伊藤前幹事長が、すでに会報や総会資料などがファイルを作ってくれていて直近 3 年分程度を追加整



理することができました。(野澤幹事長) 

・ 「名義使用申請書」(野澤幹事長)(見本回覧) 

内容に関しては既に承認をいただいている件ですが体裁を整えたので確認してください。HP からダウ 

ンロードできるようにし懸案事項からはずします。 

(高橋副会長)この申請書を提出することだけで可否を決めるということではなく、基本的には承認でき

るためにはどうするかを双方で話し合うようにすると考えています。 

 

6. 協議事項 

・ 会報(石井委員長)  

作成の準備は着々と進んでいます。以前承認いただいた維持会費の使途のグラフ掲載がスペース的に

困難になってきたため、総会の議案書等に載せるなどの対応にできないか。 

(高橋副会長)まずは HP に掲載で対応。特に 2011 年度 2012 年度は特別な予算があったので標準的な

ものを作成し掲載する。会報の裏表紙の記事の担当だが、HP 作成等で協力していただいている長嶋

さんの妹が協力していただけることとなった。 

会報には維持会費の PR を掲載しないこととする件        承認 

HP に掲載することで対応し標準的なものを作成する件は原案を三役会へ一人する件 承認 

・ 会則見直し(野澤幹事長) 

三役会で検討した結果、常任幹事を学年幹事からしか出せない状態では、常任幹事になりたい人の障害

となり今後の六葉会活動に支障が出る可能性がある。また、今年度の総会で一部会則を改正したばかり

で改正案を出すのは小手先の対応という印象を拭えないので、今年度は会則はそのままとする。 

以上を踏まえて会則改正は特に組織を設けずに常任幹事会で断続的に検討してゆくことにしたい。   

                                     承認 

・ ホームページ(野澤幹事長) 

現在の HP は常任幹事向けのものなど業務上の事と一般会員向けの内容が混在しとても見やすいものと

は言えなくなっているため根本的に作り直す必要があり次年度に HP を全面的に新しくすることを予算

化したい。おおむね 40 万円程度。         承認 

・ アワード(高橋副会長) 

昨年度皆勤賞のピンバッヂ贈呈以後何度か学校に継続をお願いしてきたが今だに回答がない。 

(中田学校担当幹事) 

先日正式に話をした際、正式に了承してもらっている。2 月 17 日卒業礼拝の後、横浜のホテルでテーブ

ルマナーの研修があるのでその場で贈呈するのはどうか。 

(高橋副会長) 

いいと思います。ぜひお願いします。皆勤賞の人数をお知らせください。 

昨年サンプル作製したピンバッヂを各学年用の色で作成するにあたり 1個 355円(内ケース 50円)を 300

個(50 個×6 色)112,875 円で発注する。 

(蒲谷副会長) 

ケースをもっと豪華にした方がよいのではないか。 

(高橋副会長) 

バッヂのみ発注しケースは予算の範囲内で可能なものを探し検討する。  承認 

・ 今期決算(近田会計担当幹事) (別紙)  

11 月 13 日現在の資料を配布・確認。HCD と六葉会の部屋の執行については振り分けがまだ済んでい

ないが各予算が予算内かつ予定通りに執行されていることを確認。   承認 

・ 来年度予算(野澤幹事長) 

60 周年を踏まえて次年度予算の検討しようと思いますが企画などアイデアをいただきたいと思います。

次年度予算作成に向けて検討する       承認 



 

 

 

 

 

7. 今後の予定等確認 

・三役会  01 月 09 日（水）午後 7時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会  01 月 18 日（金） 午後 7時より 母校会議室 

・三役会  02 月 06 日（水）午後 7時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会  02 月 15 日（金） 午後 7時より 母校会議室 

 

公式行事としないが 1月 31 日(木)有志で新年会(場所等詳細は追って連絡) 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開 

  デジタルデータを使った新しいサービスについて 

 


